

政治倫理条例は継続審査に 総務企画委員会で6時間の審議の末

八王子市政治倫理条例の制定をめざす
今後の対応について

2008(平成20)年9月26日

八王子市政治倫理条例の制定をめざす議員の会
9月16日、私ども13人の議員が提出した「八王子市
政治倫理条例」について、総務企画委員会で約6時間にわ
たる質疑が行なわれた後に、多数決で継続審査となりました。
委員会には、延べ67人の市民が傍聴されるなど、近年にない関心の高さが示されました。

委員会の質疑では、全体として政治倫理条例の必要性を
否定する発言はほとんどなく、2親等内の親族に姻族を含
めるかどうかや、税等の納付状況の公開を求める発言、さら
に厳しい規定を求めるなど修正を内容とする意向が示され
ました。

今後、委員会記録を確認したうえで、必要な修正や補強
などを検討してとりまとめ、次回の総務企画委員会で委員
の賛同を得て可決されるよう全力を注ぎたいと思います。

総務企画委員会における各委員の態度(委員長=小林弘幸)

可決を求めた	継続審査
井上睦子(生活者ネット・社民)	市川潔史(公明党)
上島儀望(民主・自民・八王子未来・無所属クラブ)	鈴木玲央(自民党新政会)
山越拓児(日本共産党)	中島正寿(公明党)
起立採決の結果、6対3で 継続審査にすることが決まりました。	萩生田富司(自民党新政会)
	原田繁(公明党)
	水野淳(自民党新政会)



委員会で提案説明する
両角議員(左端)
総務企画委員長を務め
る小林議員(右端)



上段左より、山越議員、井上議員、上島議員
下段左より、鈴木議員、山口議員

八王子市政治倫理条例の制定をめざす議員の会が、市議会の結果についてコメントを発表しましたので、お知らせします。

八王子市政治倫理条例の
制定をめざす議員の会
ニュース

発行人 井上睦子、姥貝荘一、狩野宏子、上島儀望、川村美恵子、小林弘幸、
陣内泰子、鈴木勇次、松本良子、両角穰、山口和男、山越拓児、
若尾喜美絵 (以上、八王子市議会議員・50音順)

〒192-8501 八王子市元本郷町3-24-1 八王子市議会気付

電話 042-626-3111(代)

http://seirin8.web.fc2.com

発行 2008年10月12日

八王子 政治倫理 検索

「毎日」

政治倫理条例案
多数決で継続審査

八王子市議会委 5時間議論の末

市長らの親族企業の請負制限
倫理条例、審議継続に

八王子市議会 16日、議決
企業役員を親族とする政治倫理
条例案について議論した。し
かして、親族企業との関係が
強固な市長や議員が継続審
査を提案し、賛成多数で可
決。結果は11月議会での再定
例案に持ち込まれた。

八王子市議会 16日、議決
企業役員を親族とする政治倫理
条例案について議論した。し
かして、親族企業との関係が
強固な市長や議員が継続審
査を提案し、賛成多数で可
決。結果は11月議会での再定
例案に持ち込まれた。

「朝日」

「東京」

「読売」

倫理条例案は継続審査
八王子市議会委 結論出せず

八王子市議会の親族企業
委員会が16日開かれ、議員
提案された「政治倫理条
例案」が審議された。審議
は休憩時間を挟んで6時
間を超えたが、結論が出ず、
賛成多数で継続審査と決ま
った。

同案は、黒須議員(市長の
実弟が経営する建設会社が
同市総務の土木工事を受
注していること)を契機
として、「(議員の)倫理は
政治倫理の根幹を成す。し
か

市長や議員の親族企業との
関係が懸念され、市長は都
府に訴えていた。市長は都
府を訴えて立候補を決めた
時、いすゞの問題が出ると
予想していた。なやみや
か、親族議員との関係もあ
った。

継続審査になったことにつ
いて両角議員は「本議会では
一度で成立させたかった。
(次回は)年々、その節目が
なると、(市長や)議員が
市長の親族企業が多額の市
会の成立に賛成を交した。

八王子市議会
八王子市議会
八王子市議会
八王子市議会

委員会の結果を報じ
る9月17日付各紙
(全文は議員の会ホ
ームページで)